



VOBES LCable Release Notes 3.0.2

T-Systems International GmbH

Version 1.0
Stand 28.03.2011
Status Freigegeben



Impressum

Herausgeber

T-Systems International GmbH

Dateiname	Dokumentennummer	Dokumentenbezeichnung
ReleaseNotes_3_0_2.doc	-	-

Version	Stand	Status
1.0	28.03.2011	Freigegeben

Autor	Inhaltlich geprüft von	Freigegeben von
Wolfsburg, 28.03.2011	Michael Anders Wolfsburg, 28.03.2011	Michael Anders Wolfsburg, 28.03.2011

Ansprechpartner	Telefon / Fax	E-Mail
	-	m.anders@t-systems.com

KurzinfoRelease Notes VOBES LCable 3.0.2

Inhaltsverzeichnis

- 1 Deutsch4
- 1.1 Funktion „Extract Interface Data“4
- 1.2 Funktion "SVG Export"4
- 1.3 Unterstützung für Red Hat Enterprise Linux4
- 1.4 Installation.....4
- 1.5 Service und Support4

- 2 English.....5
- 2.1 Function „Extract Interface Data“5
- 2.2 Support for Red Hat Enterprise Linux Environment.....5
- 2.3 Installation.....5
- 2.4 Service und Support5

1 Deutsch

1.1 Funktion „Extract Interface Data“

Bei der Verarbeitung von sehr großen Plänen wurde die Verarbeitung der Schnittstellendaten für ELENA mit einer Fehlermeldung abgebrochen. In dieser Meldung wurde auf zu wenig virtuellen Arbeitsspeicher hingewiesen.

Der Fehler wurde beseitigt.

Sollte es dennoch zu einer Fehlermeldung in Ihrer Umgebung auftreten, dann melden Sie dies bitte der Service und Support Hotline.

1.2 Funktion "SVG Export"

Die Verarbeitung von Umlauten in Schaltplänen wurde nicht korrekt durchgeführt.

Der Fehler wurde beseitigt.

1.3 Unterstützung für Red Hat Enterprise Linux

Mit der vorliegenden Version der VOBES LCable Userware wird zusätzlich die Systemplattform Red Hat Enterprise Linux (RHEL) unterstützt.

Für den Einsatz von VOBES LCable auf dieser Systemplattform ist die Basissoftware LC2006.1 von Mentor Graphics notwendig. Ein entsprechendes Installationspaket dieser Basissoftware (IDEA_LC2006.1.IXL.TAR) steht im KVS und im T-Systems ServiceNET zum Download bereit.

Für den Betrieb von VOBES LCable auf dieser Plattform werden zusätzliche Lizenzen für die VOBES LCable Userware benötigt.

Für diese Lizenzen ist eine Zustimmung der Volkswagen AG (Lizenzgeber) erforderlich.

Als Basis für die Entscheidung werden die folgenden Informationen benötigt:

- Fahrzeugprojekt und Ansprechpartner in der Volkswagen AG und beim Entwicklungspartner
- Anzahl der benötigten Lizenzen
- Begründung für den Umstieg auf diese Version
- Schriftliche Zustimmung des Verantwortlichen in der Volkswagen AG (i. A. der Fahrzeugprojekt-Verantwortliche)

Für diesen Zweck wird ein Formular bereitgestellt. Bitte richten Sie Ihre Anfragen mit den genannten Informationen an Herrn Michael Anders, M.Anders@t-systems.com.

1.4 Installation

Dieses Release ist ein vollständiges VOBES LCable Userware Packet.

Kopieren Sie die TAR Datei ins Verzeichnis „/vobes/50_userware“, packen das Archiv aus und setzen den symbolischen Link „userware_v3“ auf das Verzeichnis „userware_v3_0_2“.

1.5 Service und Support

Zusätzliche Informationen zu VOBES LCable erhalten Sie im T-Systems ServiceNET

<https://servicenet.t-systems.de/lcable>.

Bitte richten Sie ihre Anfragen zur Unterstützung oder zum melden von Fehlern an die Service und Support Hotline:

+49 180 5 721 433 566 .

2 English

2.1 Funktion „Extract Interface Data“

The processing of interface data for ELENA was aborted, due to exhausted virtual memory.

This issue was fixed.

Please contact the Service and Support Hotline in all cases, were the virtual memory is exhausted.

2.2 Funktion "SVG Export"

All special characters of the German language were processed incorrectly.

This issue was fixed.

2.3 Support for Red Hat Enterprise Linux Environment

The current release of the VOBES LCable Userware additionally supports the system platform Red Hat Enterprise Linux (RHEL). In order to use this platform you must use the base software Mentor Graphics LC2006.1. A corresponding installation package (IDEA_LC2006.1.IXL.TAR) is ready for download in the KVS system and in the T-Systems ServiceNET.

This system platform requires an additional license key. The consent by the Volkswagen AG is required, in order to obtain a license key.

The decision will be based upon the following information:

- car project name, contact person at Volkswagen AG (or it's subsidiaries) and contact person at the development partner
- number of required licenses
- motivation statement
- written consent of the responsible person at Volkswagen AG (or it's subsidiaries)

Please address your requests regarding a license and all required information to Mr. Michael Anders, M.Anders@t-systems.com.

2.4 Installation

This Release is a full VOBES LCable Userware package.

Copy the TAR file in the directory „/vobes/50_userware“, extract the archive and set the symbolic link „userware_v3“ to the directory „userware_v3_0_2“.

2.5 Service und Support

Additional information about the VOBES LCable tool is also available at the T-Systems ServiceNET <https://servicenet.t-systems.de/lcable>.

The service and support hotline is available at:

+49 180 5 721 433 566 .